

学校教育目標

かがやけ はばたけ こまぼっ子 学びのその先へ

めあてをもつ

自分のめあてをもち ねばり強く取り組み振り返る

考えをもつ

自分の考えをもち 相手の考えを理解し伝え合う

よさに気付く <重点教育目標>

自分のよさに気付き 相手のよさをみとめ学びに生かす

駒場だより

「よさに気付く」1年に パート2

教頭 奥平 真紀

満月を眺め、虫の音を聴くこの頃、過ぎ去ろうとしている夏とともに秋の到来を感じます。

今年は教室にスポットクーラーが配備され、昨年ほど暑さが厳しくなかったとはいえ、暑さ指数の表示などを行うなど、熱中症に気を付けながら学校生活を送ることを目指して、子どもたち自身も自分で考えながら過ごすことができるように、養護教諭を中心に学校全体で対策に取り組みました。



そして、地域と連携した学習です。駒場小学校内外の「よさに気付く」学習を地域コーディネーターの京谷さんとともに計画してきました。今後は、防災教育について学んでいく予定です。これからも、ご家庭や地域の皆様とともに、よりよい教育活動を進めていきたいと存じます。どうぞよろしくお願いたします。



さて、4月の学校通信で、今年の重点目標「よさに気付く」に向かって進める1年として、学校の教育活動を進めていくことのお知らせしておりました。今回はその後の活動をご紹介します。

まずは、委員会活動です。6月には健康委員会の取組で「走れ！健康スタンプクイズ」、7月には代表委員会「なかよしまつり」、図書委員会「図書貸し出しランキング」、放送委員会「給食豆知識（お昼の放送）」、9月は健康委員会「なぞなぞ健康鬼ごっこ」、今後も「いじめ見逃し0集会」と続きます。子どもたちの「学校を楽しく、よりよくしたい」という願いから、自分たちで企画し、実行していく場として、委員会活動が活発化しています。



9月5日（木）PTA駒小まつり 開催！

今年は「子どもたちにワクワクを届けたい！」と、2学期スタートに合わせてPTA総務部+お手伝いの皆さんにより開催されました。当日は、子どもたちの歓声が体育館に響き、楽しい時間を過ごしました。

